

Friuli Venezia Giulia – Kein Fall, in der Region

Acht Antworten auf häufig gestellte Fragen

Villa Chiozza di Cervignano, 28. Februar. Bislang ist in Friaul-Julisch-Venetien kein Fall von Coronavirus festgestellt worden. Die Situation wird von den lokalen Gesundheitsbehörden ständig überwacht, und PromoTurismoFVG, der regionale Fremdenverkehrsverband, hat alle geeigneten Maßnahmen zum Schutz der Touristen aktiviert, in Übereinstimmung mit den vom Ministerium und der Region beschlossenen Maßnahmen zur Bewältigung der Ausnahmesituation.

Es wurden einige vorübergehende Maßnahmen bis einschließlich 1. März beschlossen, wie die Aussetzung von Veranstaltungen an öffentlichen oder privaten Orten, um jede Form der Zusammenkunft von Menschen zu vermeiden, Schließung von Museen und anderer Institute und Kulturstätten (Bibliotheken und Archiven, archäologische Stätten und Parks, Monumentalkomplexe), ausschließlich zum Schutz der Bewohner und Gäste im Gebiet. Eine Reihe von Maßnahmen wurden im Einklang mit den nationalen Bestimmungen getroffen:
die Einrichtung von Desinfektionsgelspender in allen 18 Informationsbüros der Region.

Die Region verzeichnet weiterhin die Anwesenheit von Touristen aus ganz Europa, die in allen touristischen Orten an geführten Besichtigungen, Ausflügen und Sporttätigkeiten im Freien teilnehmen können.

Ab gestern, auf der Homepage www.turismofvg.it, sind acht Antworten auf häufig, in diesen Tagen in den Informationsbüros der Region, gestellte Fragen. Die Antworten, die ein Hilfsmittel für den Touristen sind, sind in Englisch und Deutsch übersetzt worden und werden in den nächsten Tagen, entsprechend den unterschiedlichen Anfragen aktualisiert.

Dies ist ein weiteres, vom "Krisenausschuss" von PromoturismoFVG aktiviertes Hilfsmittel, das schon seit letzter Woche, mit täglichen Treffen aktiviert wurde, und welches damit begonnen hat, Strategien für das Notfallmanagement umzusetzen und die korrekte Kommunikation in den 4 Hauptbereichen zu koordinieren:

- Angestellte
- stakeholder und Unternehmer
- Presse und Medien
- Touristen

mit ständiger Berücksichtigung des Wohlbefindens der Einwohner und Gäste von Friaul-Julisch Venetien.